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Sofortmaßnahmen für Karbener Wald Klimafreundliche Forstwirtschaft

Sehr geehrte Frau Lenz,
bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung:

Der Magistrat wird beauftragt dafür zu sorgen , dass ab sofort eine Vermarktung jeglicher 
Art des „Karbener Waldes“ ausgeschlossen wird. Dies soll auch für die Anteile die von 
Hessen Forst betreut werden gültig sein.

Der Trimm-dich-Pfad ist in einen Zustand zu versetzen, dass er ganzjährig genutzt werden 
kann. Wenn dafür Nachpflanzungen notwendig sind, sind diese auszuführen, in 
Abstimmung mit Hessen Forst.

Da der von uns geforderte Waldzustandsbericht kurzfristig nicht vorliegen wird, ist eine 
Substanzverbesserung des Waldes durch gezielte Nachpflanzungen zu ermöglichen.

Begründung:

Der städtische Wald Karbens dient vorrangig zur Erholung der Bevölkerung. Im 
Zusammenhang mit den derzeitigen Schäden soll der Wald nicht mehr wirtschaftlich 
genutzt werden. Da auch aktuell die Veränderungen durch den Klimawandel nicht 
abzuschätzen sind auch bzgl. absterbenden Bäumen und dem Erfolg von 
Nachpflanzungen. 
Der Trimmpfad wir sehr gut angenommen und sollte so angelegt sein das  er fast 
ganzjährig genutzt werden kann (die Wintermonate sind individuell zu betrachten). 

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich
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